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 “TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

２０１９年２月 

国 際 会 長 主 題 「私たちは変えられる」   

ア ジ ア 会 長 主 題 「アクション！」   

西 日本区 理事主 題 「未来に残すべきものを守り育てる」  

中 部 部 長 主 題 「ワイズ総活躍中部」  

ク ラ ブ 会 長 主 題 「楽しく、ワイズライフに汗をかこう」 

会 長  近藤 豊    副 会 長  浅井 昭和    書 記  杉山 弘時 

会 計  都築 正和   直前会長  深尾 俊雄    連絡主事  東田 美保 

 

１月報告 在籍８名 
第１例会出席 第２例会出席 メークアップ 出 席 率 

７名 ５名 ０名 ８８％ 

第一例会 

日 時：2月 14 日（木） 19：00～21：00 

場 所： 南山ＹＭＣＡ 

議 題： １．中部部会準備について 

     ２．次期事業方針案、次期役員決定 

 今月は TOF の月で食事はありません。これを機会に

めったに考えることのない食料、食事について考えて

みましょう。いよいよ小林中部部長をバックアップす

る準備に入ります。まずは、中部部会を何とか成立さ

せねばなりません。今月はその第一歩としてアウトラ

インを探しましょう。どんな会にするか、どんな意義

を持たせるかなど第一報を出す前に考えましょう。第

一報は、3 月の次期役員研修会にお知らせできるよう

に準備したいものです。数少ないメンバーが楽しく協

力し合って進めたいものです。 

第二例会 

日 時：2 月 21 日（木） 19:00～ 

場 所：南山 YMCA 

協議事項 １．3 月例会案  

     ２．第一例会での協議の補足など 

     ３．その他報告事項など 

今月の聖句    

喜ぶ人と共に喜び、泣く人と共に泣きなさい。 

                        ローマの信徒への手紙 12 章 15 節 

 

２月例会案内 

 

 

1 月第一例会報告 

日 時：1月 10 日（木） 19：00～21：00 

場 所：御器所「そう吉」 

出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、都築、東田、 

ゲスト：熊澤、義井 

御器所の居酒屋「そう吉」にて新年会として第一例

会が 1 月 10 日（木）に開かれました。こんな飲み会

もワイズの楽しみです。飲み会特別会員の山本さん、

熊澤さんもク加わり、よもやま話、南山クラブの将来、

YMCA の話などいろいろざっくばらんに話し合い楽

しいひと時でした。 
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 1 月第二例会報告 

日 時：1月 17 日（木） 19：00～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：浅井、荒川、小林、都築、東田 

インフルエンザなどの影響もあり出席者が少なく 

時間も大して取れませんでしたが、２月第一例会は表

記の通りのプログラム、その他報告事項などで終わり

ました。 

 

次期クラブ役員案 

会 長     都築 正和  

副会長     荒川 文門  

書 記     杉山 弘時  

会 計     杉山 弘時  

直前会長    近藤 豊 

連絡主事    東田 美保  

ＥＭＣ     小林 滋記 

Ｙサ・ユース  深尾 俊雄  

地域奉仕    荒川 文門  

メール委員   都築 正和 

国際・交流   浅井 昭和  

広 報     杉山 弘時  

交 流     浅井 昭和 

ｸﾗﾌﾞﾌｧﾝﾄﾞ    都築 正和 

ブリテン    荒川 文門、杉山弘時、 

農 園     近藤 豊、 荒川 文門 

杉山 弘時 

  中部部長        小林 滋記 

  ﾒﾈｯﾄ事業主査      深尾 俊雄  

 

農場報告 

 カラカラ天気で玉ねぎの苗も枯れそうで大変です。

冬に水やりも、と思い手を付けていませんがこの状態

が続くと少し考えねばなりません。ジャガイモの植え

付け時期ですが今年はどうしましょうか。お考えをお

しらせください。 

 

雑感一言               荒川 分門 

このところ毎日寒い日が続いています。本来なら 1

月 2 月は趣味の山歩きに最適な季節。頬を刺すような

寒い風と耳が痛くなりそうな空気の中を山登りする

爽快さは言葉につきません。特にこの 1，2 月の強い 

北風は、周りの雲や塵を飛ばし遠くまで視界が効くの

で山頂からの眺めが素晴らしく、一年中で山登りには

一番好きな季節です。しかしながら今年はいまだに体

調がすぐれずなかなか思うような山登りに出かけられ

ません。やっと 2，3 日前御在所岳に行ってきました。

歩くのではなくロープウエイのお世話になり汗もかか

ず寒い中、樹氷を見てきましたがどうも今一つ物足ら

なくやはり自分の足で登らないと山頂での楽しみは少

ないようです。例年ならチャオとか奥三河の山とか東

濃の見晴らしのいい山を探して軽い山歩きをしていた

のですが、今年はまだ出かけられません。もう少し暖

かくなり体も動くようになったらコブシとかカタクリ

とか早春の山歩きができたらいいなあ、と思いつつ毎

日ごろごろしている日々です。 
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１ 浅井 ○ ○ ○ ○   ○ ○ 

２ 荒川 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

３ 小林  ○ ○ ○ ○  ○ ○ ○ 

４ 近藤 ○ ○ ○ ○  ○ ○ ○ 

５ 杉山 ○ ○ ○ ○  ○ ○ ○ 

６ 都築 ○ ○ ○ ○  ○ ○ ○ 

７ 東田 ○ ○ ○ ○ ○  ○ ○ 

８ 深尾  ○ ○    ○ ○ 

  11 月以降の記録は次月以降に掲載します。 


